



SACHSEN-ANHALT

**Pressemitteilung: 09/2023**  
**Hansestadt Stendal, den 17.08.2023**

## Landgericht Stendal

### **Pressemitteilung**

### Finissage der Ausstellung von Ursula Potratz im Landgericht Stendal

Die aus der Altmark stammende Künstlerin Ursula Potratz stellt seit November 2022 eine Auswahl ihrer Bilder zum Thema „Grenzwege zwischen Konkretem und Abstraktem“ im Landgericht Stendal aus. Die in Rottönen gehaltenen Werke zeigen Motive aus der Region, Eindrücke von Urlaubsreisen, aber auch abstrakte Farbarrangements und Stillleben. Die Ausstellung geht am Donnerstag, den 24. August 2023 und 14:00 Uhr mit einer Finissage zu Ende. Nach einer Ansprache der Vizepräsidentin des Landgerichts, Haide Sonnenberg, wird die Künstlerin für Gespräche zur Verfügung stehen. Zudem gibt es einen kleinen Sektempfang. Alle Interessenten sind eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen. Der Eintritt ist frei.

Impressum:  
Landgericht Stendal  
Pressestelle  
Am Dom 19  
39576 Hansestadt Stendal  
Tel: 03931 58-1314  
Fax: 03931 58-1111, 58-1227  
Mail: [presse.lg-sdl@justiz.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.lg-sdl@justiz.sachsen-anhalt.de)  
Web: [www.lg-sdl.sachsen-anhalt.de](http://www.lg-sdl.sachsen-anhalt.de)